

Diputación apoya sumarse a la ruta templaria europea - Mediterráneo - 21/02/2020



DIPUTACIÓN APOYA SUMARSE A LA RUTA TEMPLARIA EUROPEA

► La Diputación de Castellón promoverá la adhesión de la provincia a la futura ruta templaria europea para ensanchar el atractivo turístico y la oferta cultural castellanense. Para conocer esta iniciativa que lidera la Universitat Jaume I, se reunieron la diputada de Cultura Ruth Sanz y el responsable de Relaciones Internacionales, Pau Ferrando. El proyecto traerá a Castellón 200.000 euros de fondos comunitarios.